



## TRANSITION

La ministre de la Réformes des institutions, Murielle Minkoue-Mintsa, dressait hier, en présence du Premier ministre Raymond Ndong Sima, le bilan des contributions en vue du Dialogue national, dont la collecte est arrivée à échéance la veille. Elles sont au nombre de 17 245. Et ce n'est peut-être pas fini !

Page 3

## SANTÉ

Le dépistage - gratuit - était hier au centre des activités dans le cadre de la journée mondiale de lutte contre le Sida. Il est vrai que seraient enregistrées chaque année au Gabon 1 900 nouvelles infections pour presque autant de décès. D'où la volonté d'impliquer davantage les communautés dans ce combat.

Page 5

## FOOTBALL

L'Europe lui réussit si bien. Quasi muet en championnat (1 but), le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang se montre plus efficace en Ligue Europa, inscrivant jeudi, face à l'Ajax Amsterdam, un triplé dont un somptueux retourné acrobatique. De quoi retourner un public marseillais qui l'a sifflé auparavant.

Page 7

# LA PRIME AUX BONS ÉLÈVES

**INTERVENANT** hier à la tribune de la COP 28 à Dubai, le chef de l'Etat, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, a notamment plaidé en faveur d'actions concrètes au bénéfice des pays, comme le nôtre, qui déploient d'énormes efforts dans la conservation des écosystèmes pour le bien de l'humanité. La veille, premier jour de cette COP 28, a été adoptée la mise en œuvre d'un fonds destiné à financer les " pertes et dommages " climatiques des pays vulnérables.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Que diront certains Gabonais lorsque demain on aura tenu compte des propositions des uns et des autres pour la restauration de nos institutions? Qu'ils ne sont point concernés ?

Hier, Raymond 1er n'était pas satisfait du nombre de nos compatriotes ayant apporté leurs contributions pour la tenue du Dialogue national qui décidera de l'avenir de notre pays. Et il a parfaitement raison.

Vous savez, ce pays est le nôtre et nous nous connaissons. Nous sommes champions toute catégorie des beaux discours. Même les textes les mieux élaborés, qu'on doute parfois qu'ils soient l'œuvre d'esprit de nos compatriotes, on leur trouve parfois des insuffisances. Honnêteté intellectuelle ou jalousie ? Toujours est-il qu'avec des armes de destruction massive, certains n'hésitent pas à canarder et à vouer aux gémonies leurs auteurs. C'est d'ailleurs pour éviter ce "massacre" gratuit et incompréhensible que le CTRLI, pour la première fois de l'histoire de notre pays, a eu la géniale idée d'inviter tous les Gabonais sans distinction de classe sociale, d'appartenance religieuse ou philosophique, ethnique et d'âge à la réflexion et à faire des propositions en vue d'une nouvelle République dotée d'institutions fortes. Mais, on refuse de saisir la perche pour des raisons qu'on ignore. Seulement demain les mêmes qui font défection aujourd'hui seront aussi les premiers à trouver des insuffisances, des incohérences et des erreurs aux textes consensuellement rédigés et adoptés par la Constituante. C'est à ce moment-là qu'ils intenteront des procès en sorcellerie pour accabler ceux qui ont œuvré par patriotisme.

Avec ce mois supplémentaire accordé par Raymond on espère que ces "résistants-là" reviendront à de meilleurs sentiments quoi...

...MAKAYA

MOMO APPELS



ACTIVEZ LA VIE PAS CHÈRE!

1h30=1000F

valable 3 jours

MOOV Money  
moovmoney.ga

COMPOSEZ \*555\*4#

